

# Bejaranos y turistas podrán recorrer la "Ruta de los Pasos Jóvenes" desde el 25 de mayo

Universidad, Diputación y Ayuntamiento ponen en marcha una página web para promocionar el camino que tendrá 8 kilómetros

M.H. | SALAMANCA

La "Ruta de los Pasos Jóvenes" verá la luz el 25 de mayo. El camino recuperado por el voluntariado en pleno Castaño de Béjar será cita obligada para los amantes del senderismo y el medio ambiente a partir de este verano, así lo manifestó ayer el diputado de Deportes, Alfredo Martín Serna, quien puso de manifiesto el grado de implicación de los jóvenes y los colectivos bejaranos para recuperar esta senda.

El punto de partida de este camino circular se situará en la urbanización de Santa Ana, de donde el senderista ascenderá hasta el mirador del Paso de Los Lobos para contemplar unas vistas inmejorables de la ciudad. A partir de ese punto comenzará un descenso que llevará al turista hasta el punto de partida pasando por el cedro centenario. Precisamente, este árbol es el elemento cen-

tral de una ruta que tendrá en torno a tres horas de duración.

Durante su intervención de ayer, el primer edil bejarano, Alejo Riñones, agradeció la labor de los grupos de montaña de la ciudad que han asesorado para sacar adelante la ruta a la vez que la de los cazadores y el resto de colectivos bejaranos que han puesto su granito de arena para sacar adelante este proyecto.

Por su parte, el vicerrector económico de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, mostró la importancia que tienen es-

te tipo de convenios para proteger el medio ambiente de la provincia y "el alto grado de implicación" de los jóvenes en estas actividades. A juicio de Ricardo López con decisiones como esta, que se realiza a través de la Oficina Verde, se consigue una "protección" de las zonas rurales.

La Diputación de Salamanca ha puesto en marcha esta iniciativa con una inversión de 12.000 euros, según señaló Martín Serna, quien además explicó que actividades de estas características demuestran que los jóvenes "tienen en su mente caminos de la noche y también caminos forestales". Para el diputado de Deportes se trata de "paseos saludables" dedicados a una juventud "que cada vez es más saludable".

Este es el tercer proyecto de voluntariado juvenil de las tres instituciones tras los desarrollados en 2012 y 2013 en Cabrerizos y Alba de Tormes.

Se trata del tercer programa de protección medioambiental tras los de Cabrerizos y Alba de Tormes



Alfredo Martín, Alejo Riñones y Ricardo López. | BARROSO

## LOS DETALLES

### Página web con información detallada

El nuevo espacio web presentado ayer por la Oficina Verde de la Diputación de Salamanca ofrece información detallada de los ocho kilómetros de la ruta. Muestra las orografía del terreno y las dificultades que ofrece el sendero. Además expone fotografías de los trabajos de limpieza que se han desarrollado.

### Proyecto de voluntariado juvenil

Toda la información de este proyecto de voluntariado juvenil puede visitarse en la página web ([www.pasosjovenes.aytobejar.com](http://www.pasosjovenes.aytobejar.com)).